

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Sambang, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

May 23, 2024 - 13:16



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Sambang, Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada Warga

Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, Polsek Kalibunder, Bripka Agung Wardayanto, melaksanakan kegiatan Sambang dan Door to Door System (DDS) di Kampung Cipicung RT 10/03, Desa Mekarwangi, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 23 Mei 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, dengan tujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Agung Wardayanto menyampaikan beberapa pesan penting terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada warga masyarakat. Pesan-pesan yang disampaikan meliputi:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Warga diimbau untuk aktif bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan lingkungan, baik melalui kegiatan ronda malam maupun dengan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Selain itu, warga diingatkan untuk tidak terpengaruh oleh paham radikalisme dan anti Pancasila.
2. **Pelaporan Permasalahan:** Warga diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparatur Desa Mekarwangi jika ada permasalahan yang berpotensi menimbulkan kegaduhan atau menjadi viral di media sosial.
3. **Waspada Terhadap TPPO:** Warga diingatkan agar tidak tergiur bekerja di luar negeri secara ilegal untuk mengantisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta waspada agar tidak menjadi pelaku maupun korban perdagangan manusia.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kehadiran Bripka Agung Wardayanto di tengah-tengah warga diharapkan mampu memberikan rasa aman serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Semoga dengan adanya kegiatan sambang ini, masyarakat Desa Mekarwangi semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," ujarnya.